DEPORTES | Atletismo

Los Llanos de Don Juan recupera su cross popular

Se celebra este domingo después de una década de ausencia

Redacción

Jueves 17 de octubre de 2013 - 09:30



El próximo domingo se celebra en Llanos de Don Juan una nueva edición de su Cross Popular, que se vuelve a reeditar después de una sequía de más de diez años en los que no se ha realizado.

Este evento va a ser organizado por la alcaldía del municipio y por miprimerentrenamiento.jimdo.com, cuyo responsable es Diego de la Fuente, el cual ha reunido a numerosos voluntarios para la realización del evento de la forma más correcta, algunos detalles de la organización es la compañía de ciclistas para los tres primeros hombres y para las tres primeras mujeres, con el fin de que los atletas puedan saber la distancia que le llevan dichos deportistas en carrera. Es de destacar que es la primera prueba de Córdoba que tiene una aplicación móvil, se descarga por Google Play con el nombre de Cross Llanos 2013, en la cual pueden ver clasificaciones de años

anteriores, como inscribirse, díptico, colaboradores y perfil de la prueba, colgándose los resultados una vez acabada la prueba, para que todos los corredores puedan ver sus tiempos y sus posiciones.

Esta prueba consta de numerosas carreras, primeramente la carrera absoluta que se realizará en un recorrido de 10900 metros, con salida en la estación de servicio "La Palmera de Jesús" y llegada en la carretera de Las Salinas, pasando en su transcurso por zonas emblemáticas de la localidad, como es el caso de la Encina Milenaria, cuya belleza observaran los corredores pasada la mitad de la prueba. Posteriormente se realizaran las carreras de categorías menores, que realizan un recorrido desde los 300 metros de los benjamines, hasta los 3000 metros de los cadetes, pasando por los 1000 metros de los alevines y los 2000 metros para las categorías infantiles.

Para inscribirse se hace a través de la página web, miprimerentrenamiento.jimdo.com, la aplicación móvil, o el número de teléfono 675066314. Las categorías menores son gratuitas y las categorías absolutas su precio es de 4.5€.

En el apartado de premios en categoría absoluta se premiará a los cinco primeros clasificados. El primer clasificado de la general absoluta se le premia con un jamón y a la primera clasificada de la general absoluta con un queso, para los segundos clasificados el premio es una garrafa de aceite y una botella de vino, para los terceros clasificados una caja de vino, y por último a los clasificados en la posición cuarta y quinta se le premiará con dos botellas de vino. Existe premio para el club con más atletas que llegue a meta en la categoría absoluta, así como un premio especial para el atleta que entre en la posición vigesimoquinta.

En las categorías menores, habrá trofeo para el primer clasificado y medallas para los segundos y terceros clasificados.

Una vez finalizada la prueba y entregados los premios, se procederá a sortear diferentes regalos, para los participantes tanto de la categoría absoluta como de categorías menores, con el número de dorsal de la prueba. Después del sorteo, la organización tendrá preparada una paella, para que los asistentes puedan degustar un plato de forma gratuita.